

HELENE-LANGE-REALSCHULE HEILBRONN

Helene-Lange-Realschule · Weststraße 33 · 74072 Heilbronn



Heilbronn, 02.02.2021

Informationen zur Schulanmeldung

Sehr geehrte Eltern,

Sie haben uns mit der Anmeldung Ihres Kindes Ihr Vertrauen geschenkt. Das nehmen wir als Anerkennung und Würdigung unserer Arbeit dankbar zur Kenntnis. Bereits jetzt, bei der Anmeldung, dürfen wir Sie darauf hinweisen, dass über eine endgültige Aufnahme Ihres Kindes an der Helene-Lange-Realschule zu diesem Zeitpunkt von uns noch keine Entscheidung getroffen werden kann und darf. Dieses Verfahren ist mit der Stadt Heilbronn als Schulträger und dem Staatlichen Schulamt Heilbronn für alle Heilbronner Realschulen abgesprochen und gültig. Durch den Wegfall der verbindlichen Grundschulempfehlung übersteigen möglicherweise die Anmeldungen die Kapazität einer einzelnen Realschule. In Absprache mit Stadt und Schulamt wird dann gemäß der rechtlichen Vorgaben des Landes vom Instrument zur Lenkung der Schülerströme Gebrauch gemacht werden.

Folgende Kriterien kommen dabei zur Anwendung:

- Wohnortnähe zur Schule
- Verkehrstechnische Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln
- Geschwisterkinder an der Schule
- Wahl eines Profils der Schule wie z.B. Musikzug, bilingualer Zug
- Formale Kriterien wie z.B. Anmeldung nach dem amtlichen Anmeldetermin
- Bewerber aus dem Stadtkreis haben Vorrang vor Bewerbern aus dem Landkreis
- Sonder- und Härtefälle in Einzelabwägung

Wir werden deshalb in einem sehr aufwendigen Verfahren alle Anmeldungen nach diesen Kriterien überprüfen. Nach Abschluss des Verfahrens versenden wir Ihnen spätestens am **Mittwoch, 05.05.2021** einen schriftlichen Bescheid über eine eventuelle, endgültige Aufnahme oder die Nachricht, an welcher Schule Sie Ihr Kind anmelden können.

Ihnen liegt sicher viel daran, so schnell wie möglich zu erfahren, ob Ihr Kind unsere Schule besuchen kann. Trotzdem hoffen wir auf Ihr Verständnis und bitten Sie von telefonischen oder schriftlichen Anfragen nach einer vorgezogenen Entscheidung Abstand zu nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Knapp
Realschulrektorin